

## **IFZ erhält Stiftungsprofessur**

Durch Vermittlung der DeSEK konnte das IFZ die LEPPER Stiftung dazu gewinnen, eine Stiftungsprofessur zu finanzieren. Die Universität Duisburg-Essen schrieb die Professorenstelle für einen Forscher im Bereich „Molekulare Krebsforschung“ für das IFZ im November 2019 aus. „Bestmögliche Forschungsbedingungen mit innovativen Methoden und Forschungsgeräten ermöglichen effiziente Forschung mit guten Ergebnissen, die – so hoffen wir – das Rätsel der Entstehung von Krebs zeitnah lösen und die Behandlungserfolge deutlich verbessern“, sagt Doris G. Lepper, Vorstandsvorsitzende der Lepper Stiftung. Nach Auswahlverfahren und Berufung des Kandidaten wird die Professur voraussichtlich Ende des Jahres 2020 eingerichtet werden.